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Уважаемые читатели!
До 31 марта во всех почтовых отделениях можно оформить досрочную подписку 

на второе полугодие 2022 года на нашу газету с доставкой в почтовый ящик. 
Её стоимость составит 822 рубля 12 копеек. Подписной индекс — П4489.РЕ
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  ОБЛАСТЬ
ВОСЕМЬ ПРАВНУКОВ

ЮБИЛЕЙ. Жительница Ясно-
зоренского поселения Белго-
родского района Зинаида Са-
мойлова отпраздновала 90-ле-
тие. Она родилась в селе Бродок 
Борисовского района. Во вре-
мя Великой Отечественной вой-
ны юная Зина усердно труди-
лась в тылу. Потом она работа-
ла в сельском хозяйстве на Ясно-
зоренской птицефабрике, затем 
техничкой в средней школе. Сей-
час Зинаида Семёновна живёт в 
Черемошном с семьёй. Бабушку 
навещают 6 внуков и 8 правну-
ков. В честь юбилея имениннице 
вручили персональные открыт-
ки и памятные подарки от имени 
президента России Владимира 
Путина и главы администрации 
Белгородского района Владими-
ра Перцева.

ГОТОВЫ ПОМОГАТЬ
СОДЕЙСТВИЕ. Коллектив 

единой дежурно-диспетчер-
ской службы 112 управления 
по делам ГО и ЧС Чернянского 
района стал лучшим среди му-
ниципалитетов по итогам 2021 
года. За свою работу они полу-
чили почётную грамоту и пере-
ходящий кубок. В коллективе 
трудятся 10 специалистов, кото-
рые прошли подготовку по спец-
программе. Они могут ответить 
на любые вопросы звонящих и 
организовать необходимую по-
мощь службам района. В прош-
лом году в ЕДДС муниципалите-
та поступило более 32 тыс. сооб-
щений. Это были обращения жи-
телей, попавших в критическую 
ситуацию, и просьбы о помощи в 
разрешении коммунально-быто-
вых проблем. Все сообщения за-
регистрировали и передали в со-
ответствующие службы.

ДОЛГОЖДАННЫЙ 
КАПРЕМОНТ

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Кра-
сногвардейском районе капи-
тально отремонтируют сель-
ский клуб. Учреждение культу-
ры в селе Арнаутово построили 
в 1967 году. В ходе работ в зда-
нии заменят окна, двери и по-
лы, отремонтируют внутрен-
ние помещения, систему ото-
пления, фасад, крыльцо. На ка-
питальный ремонт направи-
ли более 16 млн рублей. Рабо-
ты в здании уже начались: под-
рядная организация занимает-
ся ремонтом кровли и стяжкой 
пола. Закончить планируют к 
октябрю.

ЕДИНСТВЕННЫЙ 
В ОБЛАСТИ

СПОРТ. В Валуйском гор-
округе провели соревнования 
по рыбной ловле среди инва-
лидов по зрению. Их впервые 
организовало местное управле-
ние физкультуры, спорта и мо-
лодёжной политики. Клуб не-
зрячих рыболовов из Валуек — 
единственный в облас ти. В нём 
17 человек, среди которых две 
женщины. «Сегодня улов не-
большой, но положительные 
эмоции, заряд бодрости, све-
жий воздух, атмосфера сорев-
нований способствовали тому, 
чтобы продолжать это начи-
нание», — рассказал член клу-
ба Александр Еленко. По ито-
гам состязаний лучшие рыба-
ки представляют местную ор-
ганизацию в областных, меж-
региональных соревновани-
ях и чемпионатах ЦФО по рыб-
ной ловле.

Оксана ПРИДВОРЕВА, 
Павел КОЛЯДИН (фото)

У Татьяны Трубниковой спо-
койный добрый взгляд, уверен-
ный негромкий голос. В меди-
цине она почти 30 лет и никогда 
не жалела о выборе профессии.

Участковый на велосипеде
В офис семейного врача села Шелаево захо-

дим вместе с главой территориальной админи-
страции Ириной Вереиной. На участках Та-
тьяны Трубниковой в сёлах Шелаево, Колыха-
лино, Ураево и хуторе Ромашовка больше трёх 
тысяч жители.

— Сейчас (на 2 февраля. — Прим. авт.) до 
30–40 человек приходят на приём, — говорит 
Татьяна Васильевна.

Обращение «доктор» в свой адрес она слышит 
с 1993 года. Всё это время Трубникова работает 
в Валуйском городском округе.

— Стать врачом хотела ещё в школе, а мечты 
должны сбываться, — рассказывает она. — Жи-
ла в Ровеньках, поступила в Астраханский мед-
институт, у нас тогда целевые направления были 
туда. Сразу несколько человек из нашего райо-
на там учились, мы и в общежитии вместе жили.

В Валуйский округ молодого специалиста 
привело личное счастье. Татьяна Трубникова 
вышла замуж и вместе с супругом (к слову, с его 
сестрой она училась вместе в мединституте) при-
ехала в посёлок Уразово. Тут же вышла на рабо-
ту участковым врачом в тогда уразовскую рай-
онную больницу № 2. На её участке числилось 
до двух тысяч человек, и на вызовы Татьяна Ва-
сильевна ездила на велосипеде.

— Коллектив попался хороший, было к ко-
му обратиться за советом, никогда не отказыва-
ли в нём. Мы же только после института, со сво-
ими представлениями о профессии, а тут столк-
нулись с работой, — вспоминает она. — У меня 
была опытная медсестра Галина Николаевна Бе-
ленцова, она мне, считай, в матери годилась. Мне 
с ней, дай ей Бог здоровья, повезло. Мы до сих 
пор поддерживаем отношения, созваниваемся.

Ещё Татьяна Трубникова вспоминает ночные 
дежурства в стационаре поселковой больницы, 
когда медикам приходилось и швы на раны, и 
гипс накладывать.

А своим боевым крещением она называет 
день, когда в августе того же 93-го в Валуйском 
горокруге случилась железнодорожная авария.

— У Двулучного столкну-
лись электрички. Погибших, 
пострадавших было много. Их 
везли в нашу — ближайшую — 
больницу на машинах, даже 
на грузовых, потому что ско-
рых не хватало. Потом стали 
доставлять в Валуйки, отправ-
лять в Белгород, приезжали 

ЛЕТОМ БЫВАЕТ ТАК, ЧТО, ПРИЕЗЖАЯ 

УТРОМ НА РАБОТУ ЕЩЁ ДО ОТКРЫТИЯ 

ОФИСА, ДОКТОР ЗАСТАЁТ В БЕСЕДКЕ 

НЕПОДАЛЁКУ ПАЦИЕНТОВ.

  ПРОФЕССИЯ

Наш доктор

родственники… До сих пор у меня перед глаза-
ми страшные картинки с того дня. Сейчас, если 
видишь по телевизору новости о похожих ава-
риях, думаешь: «Лишь бы у нас такого не случи-
лось», — говорит доктор.

Земский доктор
С 2009 года Татьяна Трубникова работает в 

шелаевском центре семейной медицины. К то-
му времени местный медпункт расширили, обо-
рудовав процедурный кабинет, палату дневно-
го стационара. Сюда приходят те, кому назна-
чили капельницы, рассказывает семейный док-
тор, в среднем процедуры проходят 9–10 чело-
век в месяц.

А вообще, говорит она, когда пришла на рабо-
ту в Шелаево, всех его жителей уже знала.

— Я, когда работала в Уразово, сюда на приё-
мы тоже ездила. Так что, можно сказать, ничего 
в работе не изменилось, все знакомые, — расска-
зывает Татьяна Васильевна.

В 2016 году в Валуйском округе ещё до старта 
регионального проекта «Управление здоровьем» 
запустили свой — «Земский доктор». «Пилотом» 
стала Шелаевская территория. В выходные, когда 
велика вероятность застать жителей дома, мед-
сёстры центра отправлялись на подворовые об-
ходы. Измерить уровень содержания сахара и хо-
лестерина в крови, артериальное давление, про-
верить, как работает сердце, узнать вес — всё это 
входило, можно сказать, в медицинское обследо-
вание на дому. Так удалось обнаружить заболе-
вания, о которых некоторые и не подозревали.

Стр. 2 

В регион Андрей Милёхин при-
ехал из Москвы, где возглав-
лял департамент подготов-
ки и профессионального раз-
вития педагогических кад-
ров в Минпросвещения РФ.

О назначении нового министра 
сообщил в своём телеграм-кана-
ле губернатор Вячеслав Гладков:

— Как вы знаете, образование 
для меня является одним из клю-
чевых приоритетов в работе. Бел-
городские дети должны получать 
лучшее образование, чтобы потом 
развивать нашу область. Именно 
поэтому важно, кто будет руко-
водить образованием региона. В 
этом вопросе нам помогло Мин-
просвещения РФ. За что я очень 
благодарен министру Сергею 
Сергеевичу Кравцову.

Уверен, что вместе мы сможем 
улучшить качество образования, 
усилить организацию образова-
тельного процесса и наладить 

контроль за капремонтом и стро-
ительством школ, а также сделать 
наше образование лучшим в Рос-
сии.

Гладков добавил, что Милёхин 
станет заместителем губернато-
ра. Его кандидатуру представят на 
согласование на ближайшем засе-
дании областной Думы.

— Андрей Викторович Милё-
хин — крепкий управленец, кото-
рый имеет огромный опыт рабо-
ты в сфере образования: в школе, 
педагогическом вузе и федераль-
ном министерстве. Уверен, что он 
станет надёжным членом коман-
ды губернатора Белгородской об-
ласти и придаст нужный импульс 
развитию региональной системы 
образования, — отметил министр 
просвещения РФ Сергей Кравцов.

К исполнению обязанностей 
Андрей Викторович приступил 
с 15 февраля, сообщили в пресс-
службе правительства региона.

  НАЗНАЧЕНИЕ

Крепкий 
управленец

Опрошенные «Клубом регио-
нов» эксперты считают, что фе-
деральный чиновник, пришед-
ший на пост регионального ми-
нистра, усилит команду белго-
родского губернатора. Кроме 
того, это назначение свидетель-
ствует и об уровне поддержки, 
которую федеральный центр 
оказывает Гладкову.

Как отметила директор де-
партамента региональных про-
грамм Экспертного института 
социальных исследований Да-
рья Кислицына, с января в Бел-
городской области действу-
ет новая система регионально-
го правительства с отраслевы-
ми министерствами, чьи главы 
смогут напрямую взаимодейст-
вовать с федеральными чинов-
никами, минуя излишние бюро-
кратические препоны:

— Кандидатура Андрея Ми-
лёхина органично вписывает-
ся в кадровую политику губер-
натора, нацеленную на укре-
пление местных специали-
стов управленцами с федераль-
ным бэкграун дом. Милёхин как 
специалист, понимающий ре-
алии направления, способный 
выстраи вать диалог с федераль-
ным цент ром, сможет стать про-
водником интересов области. 
Это назначение ложится в стра-
тегию Вячеслава Гладкова по 
модернизации управленческо-
го механизма, способного эф-
фективно функ ционировать во 
всех политических плоскостях.

Профессор департамента по-
литологии Финансового универ-
ситета при Правительстве РФ Па-
вел Селезнёв полагает, что при 
назначении региональных чинов-
ников уровня замгубернатора и 
министров решающим фактором 
должны быть компетенции:

— Понятно, что человек, ко-
торый приходит на позицию 
зама главы региона, обладает 
определёнными связями и кон-
тактами. И если креатура Ми-
лёхина выросла из консульта-
ций губернатора и министра 
просвещения, то Кравцов, кото-
рый давно работает в политике 
и образовании, наверное, оцени-
вает компетенции этого челове-
ка соответствующим образом.

Политолог обратил внима-
ние, что Милёхин хорошо зна-
ет, как работает система обра-
зования, ведь свою карьеру он 
начинал с основ:

— Он был старшим пионер-
вожатым в школе, затем педа-
гогом дополнительного обра-
зования, замдиректора по вос-
питательной работе, начальни-
ком управления по внеучебной 
работе со студентами, а затем 
уже проректором университе-
та. То есть этот человек, как у 
нас говорят, работал на земле. 
Поэтому естественно, что он 
погружён в повестку, знает во-
просы формирования учебных 
планов, потребности учителей, 
на что должны быть нацелены 
программы.

Милёхин не первый при-
влечённый Гладковым на руко-
водящую должность специа-
лист, который до этого не был 
связан с регионом. И, как отме-
чают эксперты, белгородский гу-
бернатор формирует управлен-
ческую команду не по полити-
ческому принципу «свой — чу-
жой», а по профессионально-
му «компетентен — не компе-
тентен».

Ряд местных СМИ критико-
вали губернатора за приход 
«варягов», но, как считает ди-
ректор консалтингового агент-
ства NPR Group Дмитрий Фети-
сов, в кадровой политике Глад-
кова даже есть перекос в сторо-
ну местных:

— Значительная часть кад-
ров из команды предыдущего 
губернатора осталась на мес-
те на руководящих должнос-
тях, на управленческие пози-
ции приехало мало людей. Что 
касается последних перестано-
вок, то здесь прослеживается 
достаточно явное желание гу-
бернатора поменять что-то в 
молодёжной политике и сфе-
ре образования. Если смотреть 
на его действия в комплексе, 
то видна попытка создать ком-
фортную среду для молодёжи, 
воспитания детей, остановить 
отток из региона, потому что 
стратегически губернатор хо-
чет улучшить экономические 
показатели.

  МНЕНИЕ ЭКСПЕРТОВ

Вячеслав Гладков усиливает 
правительство Белгородской 
области профессиональными 
кадрами

Татьяна Труб-
никова бере-

жёт здоровье 
больше трёх 

тысяч селян 
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